

平成2年度市道舗装工事予定箇所

施工地	延長(m)	施工地	延長(m)
新町3丁目	120	覚路津	150
飯柳	250	三津屋	130
山谷町1丁目	150	古津	150
山谷町2・3丁目	150	蒲ヶ沢	200
古田	600	小沢	360
北上2丁目	60	西島	210
秋葉1丁目	50	大鹿	230
秋葉2丁目	100	栗宮	170
田家1丁目	210	小戸上組	50
滝谷町	50	小戸下組	80
草水町	60	小屋野	550
東金沢	280	小浦野	100
大安寺、中新田	80	出戸場	230
川口	100	子成	120
荻高	90	大関	300
中野2丁目	40	大金屋(塊)	30
中野3丁目	160	六郷	200
車場1~4丁目	520	市新	50



水のイベント水道展
6月2日、3日長崎屋で開催

水道局と新津管工事業協同組合では、「水道法暮らしを守って100周年」をテーマにして、次のように水道展を開きます。

□とき：6月2日(土)、3日(日)の午前10時～午後4時
□ところ：長崎屋一階プラザ、イベント広場(屋外)

□主な内容
1. ティーカット：6月2日(土)の午前10時
2. 展示：新しい給水器具

水道相談コーナーなど
3. チビツ子広場：綿あめ、風船ヨーヨー、ひぶなすくいなど
4. 水道施設めぐり：6月3日(日)
5. 小学生の水にちなんだ図画・習字を展示：6月2日(土)、3日(日)

水道施設めぐり参加者を募集
水道施設めぐりの参加者を募集します。ぜひご参加ください。

□とき：6月3日(日)の午前10時～午後2時30分
□日程：長崎屋発(午前10時)→満願寺浄水場→長峰配水所(昼食)→花き総合センター→長崎屋着(午後2時30分)
□定員：50名(定員になりしだい締め切ります)
□その他：参加者は昼食を持参してください。
□申込み・問い合わせ：水道局庶務係 ☎22-12090へ。

水にちなんだ図画・習字を展示します
小学生(四年生を対象)が書いた水にちなんだ図画・習字を展示します。ぜひお出かけください。
□とき：6月2日(土)、3日(日)の午前10時～午後4時
□ところ：本町二番館201会議室(本町2)

水道週間の作品を募集します
六月一日から七日までは第三十二回全国水道週間です。日本水道協会と全国簡易水道協会、日本水道新聞社では、水道について理解と親しみを深めてもらうため、次の作品を募集しています。ふるってご応募ください。

お買物、ご用命は市内で



今年度の市道舗装
約6380mを計画——*

今年度の市道舗装計画が決まりました。舗装予定箇所は、上の表のとおりです。

幹線道路の舗装は終わっているため、いわゆる中道・裏道と呼ばれる「小路」が中心となります。全部で約6380mを舗装する予定です。

今年の四月一日現在で、市道の総延長は約629mです。そのうち、約355mが舗装済みとなっております。舗装率は、約五六％に達しています。今年度は、道路新設改良費(側溝、舗装、消雪パイプなどを含む)として、約二億九千八百万円を投入します。

□募集作品：作文、標語、図画・ポスター、習字
□内容：水道に関するもの、水道の役割や大切さをアピールするもの
□応募先：新津市水道局(〒956 新津市程島2004番2)へご応募ください。
□お問い合わせは、水道局(☎22-2090)へお問い合わせください。

お買物、ご用命は市内で

ラーメン、餃子つけ麺

つけ麺大王

新津市本町二丁目27番七十八

札幌みそラーメン・天ざる
カツカレーライス・定食各種

食堂 **新栄軒** ☎221854

越の寒梅
居酒屋 **新栄茶屋** ☎243773

住まいのガードマン

電話(0250)24-2287

(有)山中工務店

五十嵐便利サービス

新津市滝谷町19-3

- 便所の改造
- 雨漏り修理
- カワラの吹付
- 風呂場の改造

(ユニットバスに入れ替え)



意外や意外！成績に対する執着心
実際に動物を扱って行う実習の授業には、物珍しさもあつてか、生徒たちはたいへん興奮した。豚の去勢のときなどは、すでに筆を二つとも取ってしまった豚をおもひやりと、「次は、おれにやらせろ」と、私を促す者もいました。しかし、生徒にとつて、理論や当然覚えなければいけない事柄は、大の苦手。ですから、試験の時のカンニングの多さには驚いてしまいました。

広い教室の中に視力のひどく良い生徒たちを何人も入れ、一人で監督するのですから、実際これを防止するのは不可能に近いのです。けれど、私の方も一人の不正も見逃すまいと目を凝らし、教室内を見回ります。彼らはあわてて、「ユウジ、そんなに歩かなくて、気が散って、気が散って」などと、あくまで陽気な迷惑顔。しかしその内、もうカンニングできないと観念したのか、「ここは何で書けばいいんだ」と聞き直つて聞いてくる者も出てきます。

そして試験後、悪い点を取った者は、「一生のお願いだから通して」と必ず哀願にやってきます。中には、返された答案を書き直して、さも私の採点ミスのように食つてかかる者もいます。意外や意外、彼らの成績に対する執着はたいへんなものでした。

世界にはばたけ

リベリアレポート②



英語より身ぶり手ぶりが役に立つ
私は、カカタという町の職業訓練高校で活動を始めました。この学校は、訓練校としてはリベリア最大のもです。

生徒数は約千二百名。私の所属していた農業科のほか機械科、家政科、建築科など計八つの科に分かれていて、中学校を卒業した生徒たちが、四年間で一般と専門科目を学ぶのです。ここで、私は、教官として畜産関係の科目をいくつか受け持ち、校内で飼っている家畜の管理指導に当たることになりました。

授業を持つようになって最初に苦労したのは、やはり言葉です。授業は英語を使って行われるのですが、私の拙い英語に生徒たちが慣れ、理解してくれるまで四苦八苦の連続でした。彼らは、わからない事柄があると非常に積極

的に質問してきます。しかし、困ったことに言葉に強いなまりがあるのです。リベリア人の話す英語は、通常私たちが日本で耳にする、通称カタカタアメリカンやイギリス人のそれとは違い、たいへんわかりにくいものなのです。そこで、生徒たちは私に質問の内容をわからせようと、私は私で、それをわからせようと身ぶり手ぶりで熱の入ったやりとりが始まるのです。授業にも工夫をこらし、彼らの理解の助けになるよう、図や絵を多く入れたプリントを配つたりもしました。そして時間が経つにつれ、言葉での不自由は次第に感じなくなつていきまし

た。

意外や意外！成績に対する執着心
実際に動物を扱って行う実習の授業には、物珍しさもあつてか、生徒たちはたいへん興奮した。豚の去勢のときなどは、すでに筆を二つとも取ってしまった豚をおもひやりと、「次は、おれにやらせろ」と、私を促す者もいました。しかし、生徒にとつて、理論や当然覚えなければいけない事柄は、大の苦手。ですから、試験の時のカンニングの多さには驚いてしまいました。

広い教室の中に視力のひどく良い生徒たちを何人も入れ、一人で監督するのですから、実際これを防止するのは不可能に近いのです。けれど、私の方も一人の不正も見逃すまいと目を凝らし、教室内を見回ります。彼らはあわてて、「ユウジ、そんなに歩かなくて、気が散って、気が散って」などと、あくまで陽気な迷惑顔。しかしその内、もうカンニングできないと観念したのか、「ここは何で書けばいいんだ」と聞き直つて聞いてくる者も出てきます。

そして試験後、悪い点を取った者は、「一生のお願いだから通して」と必ず哀願にやってきます。中には、返された答案を書き直して、さも私の採点ミスのように食つてかかる者もいます。意外や意外、彼らの成績に対する執着はたいへんなものでした。

春の宴はおまかせを！

各種宴会・御会合・仕出し料理承ります

新味割烹 **春雨**

本町1(駅前) ☎22-1600(代)

肌着・化粧品

資生堂チェーンストア

本町2丁目 **マツヤ** ☎220418 ☎230630

第四銀行が向かい。北越銀行がとなり。